
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動通算１５年、３月には、4 番目の息子さんとともに花尾小ＰＴＡを
卒業されます。挨拶、声掛け、見守りで、長年ここに毎朝立つことは簡単な
事ではなかったと思います。 
 これからも１０年、２０年と花尾小の児童たちの見守りをお願いします。 

広報だより 花尾小学校PTA広報委員会 
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環境委員会 
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ひびき信金前 (58人)

歩車分離ですが、横断距離が長いのに、直
角に一度に渡ろうとして、信号点滅での走
り込みになっている子が時々います。 
また、スクランブル交差点のように、斜め横
断をしている大人や子どもを時々見かけま
す。 
交通違反なので、やめましょう。 

 東の門番、松鳥ＰＴＡ会長の紹介 

皆さま、朝のお忙しい中、ご協力
ありがとうございました。 
調査報告は、裏面に記載してい
ます。 
お子様の通学の参考に 
してください。 

平成２９年２月２１日 

北九州市立花尾小学校 

PTA会長 松鳥 善成 

校長  河村 信孝 

広報委員長 藤岡 清文 

通学路の危険個所のアンケートの回答によって、どのようにして 

改善されていくのか？ 

ＰＴＡでは、新学期開始から約 2週間、保護者に加え、役員・理事による 
『交通安全指導とあいさつ運動』の旗当番を行っています。この期間は、 
先生方も交代で通学路の各方面に立ち、通学の指導を行っており、交差点 
はとても賑やかでした。 
 役員の旗当番期間に「登校時間調べ」を行いました。５月に行った調査 
結果に比べて、冬場は日の出が遅い上に寒いせいか、全体的に登校が遅い 
ことがわかりました。 
 また、旗持当番表のアンケート回答から、通学路安全対策の課題が見え、 
改善策を考えていく上での参考になりました。今後も、旗持当番場所だけ 
でなく、通学路全般の危険個所等について気付いたことがあれば、アン 
ケートにご記入ください。これからも学校・地域と連携し、通学路安全対策 
に取り組んでいきたいと思っております。ご協力をおねがいいたします。 

松鳥氏は、登校時間に、東門前に立ち続けて８年になります。また、ここを
通る児童の名前をほとんど知っています。 
毎朝、「おはよう、○○君」と名前付きで声掛けし、大変慕われています。 

さらに道行く近所の方々（特に保護者に対し）には、親しみのある挨拶と軽快
なトークで？？で笑顔にしてくれます。 

また、東門前の自宅に
居ながらでも、児童の危
険を感じた時には表に出
て来て「おーい車がくる
ぞー！」と大きな声で危
険を知らせてくれます。 
 

学校が年に一度教育委員会に報告をし、教育委員会・警察署・区役所の三者
が内容を競技し、できるものは、毎年改善されていきます。      
（八幡東区役所まちづくり整備課 壱岐尾さんにお話しをうかがいました） 

学校 区役所まちづくり整備課 

警察署 

教育委員会 

ちょっと見にくいですが、昨年度末アン
ケートの危険個所も柵を設置して 
改善されました。 
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・スピードの出しすぎや一旦
停止を守らない車が多く
危険。ドライバーへの注意

喚起のため、旗持当番が必
要な場所だと実感した。 
・抜け道のため、車の交通
量が多い。 
・以前と比べて児童は一本
北側の道を通っており、通
過する児童が減っている
ようだ。 

・登校時間（８時２０分）ギリ
ギリに行っているにも関わ
らずのんびり歩く児童に驚

いた。（済世幼稚園前も共
通意見あり。） 
・前田市民センター前の横
断歩道は保育所方面から
の車が多く、善興園前より
も旗持当番の必要性を感
じた。 

・旗持当番が立っていない
下校時に斜め横断する児
童をよく見かける。朝、児童

の前で大人が斜め横断し
ているからだと思った。 
・当番の場所が自宅から離
れたところだったので次
回からは近いところにして
いただきたい。 
・同じマンション内で当番の
場所が違った。 

・８時過ぎあたりから走り込
みが多くなる。眠たそうで
挨拶しても反応なく、元気

がない児童がおり気にな
った。 
・集団で通学しており、秩序
だった登校風景に学校や
家庭での通学指導が行き
届いていると感じた。 
・両手にたくさん荷物を持
っている児童が数名いた。
手さげ袋を使い、手がふさ

がらないようにした方が危
なくないと思った。 

・商店街側（セブンイレブン
のところ）の信号を渡って
いる児童が多い。指導のた

め、しばらく誰か立てると
いいのですが…。 
・高学年の商店街前信号利
用率が高く感じた。（１０人く
らい目撃） 
・寒かったせいか、児童の
出足が遅かったように感じ
た。 

ある日のこと。登校時間を過ぎて門をくぐる児童が、西門で 3名、東門で 10名程いました。（8：20～8：25調べ）。もう少し余裕をもってお子さんを送り出し

たいですね(*^_^*)。 

 

   

0% 20% 40% 60% 80% 100% 

点滅で走りこみをしない 

よくできている 一部できていない 

できていない事が多い 

0% 20% 40% 60% 80% 100% 

信号を待つ場所・様子 

よくできている 一部できていない 

できていない事が多い 

0% 20% 40% 60% 80% 100% 

あいさつ 

よくできている 一部できていない 

できていない事が多い 


